中学校一日登校(9月17日(火))

2時間目:理科



「地震や火山と災害」の学習をしました。中学校の教師が、 火山についての資料を用意しました。また、 地震に備えた中学校 の設備を見学しました。 た。

小学校の板書の仕方やまとめ方が分かりました。授業で使えそうな資料などが他にもあったので、次回は打合せを十分にしたいです。(T2:中学校)

3時間目:音樂



をしたいです。(T1:中学校)が分かるように、次回は打合せが分かるように、次回は打合せどの子も、一生懸命に練習に

中学校の教師と、「ス ワンダフル」のリコーダーパートを練習しました。音楽記号「タイ」の意味や演奏の仕方を確認したり、難しい運指の練習をしたりしました。

昼休み





ボールをしました。中学生と一緒にドツジ

のんびり 見てま〜す。



5.6時間目:図工

子どもたちは、初めての墨絵にドキドキしながらも、意欲的に取り組んでいました。僕自身も初めての墨絵でしたが、資料等を用意し、いろいろとアドバイスができてよかったです。(T2:中学校)



図工では、墨絵をしました。中学校の教師に「ぼかし」「かすれ」などの技法や、鳥、植物の書き方を教わり、すてきな作品を 仕上げました。

